
CNMB 

Compte-rendu du CA du mercredi 27 mai, Place de Mathaux. 

 

 Approbation du dernier CA du 19/02/2020, voté à l’unanimité. Tous. 

 

 Info Commission EST FFESSM + info Codep 10 (CD+CTD10) +GDF 

Pascale Mignon 

Base Baroni fermée. Lieu de rendez-vous à fixer (sur le parking face au resto, devant 

la base…) 

Créneaux de chaque club à peu près identiques qu’auparavant. 

Nombre de plongeurs limités. 

Pascale Mignon, Présidente du CODEP 10 encourage les présidents à communiquer pour 

limiter le nombre de plongeurs au même endroit. 

A penser : le week-end, éviter lieu de passage des promeneurs. 

Réparation du ponton endommagé,  penché car un flotteur abîmé, une chaine cassée et 

un fil détendu. Recherche une équipe de réparation : JJP, Daniel (CNMB), Bernard Six 

(ESM 10, Bruno (Profond10). 

Conseil départemental : projet en suspens depuis décembre, besoin de changer les 

flotteurs, les chaînes. 

 

CDT 10 : Reprogrammation de l’examen initiateur le 27 septembre 2020. 

 

 Organisation plongées /COVID. Alain, Daniel. 

Aménagements : Briefing, distance, respect des surface que les autres ont touchées. 

Constat des plongées : 

-chacun a son matériel 

-briefing avant de monter sur le bateau 

-distance respectées 



Retour : les blocs sont transportés, celui qui dépose les bouteilles peut se laver les 

mains au local. 

Précautions pour le gonflage 

 

8 plongeurs maxi, 7 c’est bien. 

 

Les prêts : détendeurs et stab pour la saison 2020 (feuille spécifique au local). 

 

 Proposition d’organisation de gonflage + valise sécu + COVID. 

Pascale M, tous. 

Doit-on limiter les mouvements de personnes en diminuant le nombre de personnes qui 

gonflent ? 

Non, on garde l’organisation habituelle. 

 

Nettoyage : savon + eau au retour de plongée puis poser sur le tapis. 

Remarque : le virus serait virulent 13h sur l’inox. On laisse les blocs 24h au local. 

Valise sécu : limiter le nombre de porteur, utilisation de gants ou de gel. 

Fiche de sécu : Les DP conserve des fiches de sécu perso dans sa voiture puis ils les 

remettent au local après la plongée. 

Feuille attestation pré-plongée COVID en courrier type avec sa signature. Pas une 

remise en cause du bon sens de nos membres mais important pour la protection du 

président et du DP. 

 

 Nouveau compresseur. JJP. 

Dans le carton. 

Quelques soucis/discussions : 8 000 euros pour déclencher la livraison. Livré. Bon de 

livraison signé par « on ne sait qui », déposé dans le local compresseur (un technicien 

présent a ouvert le local au livreur). 

Livraison compresseur + tuyauterie + rampe de chargement. 



JJP a appelé à la CCRB (Mr Clément) pour rappeler les travaux nécessaires à faire 

dans le local piscine. 

Gérard : Subvention départementale affectée mais on n’a rien reçu donc 

financièrement, on est « juste » pour payer. Mairie : pas de vote. 

 

Remarque : JJP a redemandé une nouvelle convention pour l’utilisation du compresseur 

dans les locaux à Vert-Marine. 

Prévenir l’assureur Lafont pour le compresseur non utilisé. 

 

 Piscine AquaBar. Tous. 

Aucun retour des 3  lettres (la même à 3 personnes différentes) de Yann. 

Si 1H30 de piscine par semaine =5 100 euros, encore 1 500 euros à payer par le club. 

Ceci signifie 40 euros de plus pour chaque adhérent, 30 euros si 50 adhérents. 

Pas pendant les vacances scolaires. 

Quelles autres solutions ? Possibilité de réduire la saison Piscine pour diminuer le 

nombre d’heures. 

 

 Bateau + ESM10. Daniel, Yann. 

Bernard Six a demandé à Yann si possibilités d’utiliser notre bateau car peu de 

plongeurs de l’ESM au lac. Réponse positive : intégration des plongeurs ESM10 à notre 

bateau prévue dans la convention, mise en commun de nos créneaux. 

 

 Points sur les formations en cours. Alain, Pascale M., JP. 

Possible dans le respect des gestes barrières. 

Nadège, Fred = prépa N3 

Rachel, David, Sylvain = prépa N2 

Christelle = prépa N1 

Initiateur. 



 Matériels. JJP, Pascale F. 

Les blocs : Lionel, Gérard, Daniel et JJP ont remonté les 17 blocs. Gérard et Daniel en 

avait fait 7 mais le confinement a interrompu leur action. Après le confinement, JJP et 

Lionel ont repris. 

Philippe a gonflé. 

Encore quelques blocs qui doivent être livrés. Ils ont été peints en jaune et celui de 

Philippe en blanc. 

Pas de frais l’année prochaine. 

 

JJP a répondu à un questionnaire sur le matériel club pour un mémoire. 

 

Le bateau : RAS. Une amarre presque rompu car a flotté pendant 2 mois (confinement). 

 

 Sorties 2020. Tous. 

Frioul : JJP va voir sur Marseille en octobre, semaine 43, date à préciser, 

hébergement à voir. 

Corse : du 6 au 13 octobre avec Philippe, Jérôme et Chantal. 

Resto fin d’année ? A réfléchir où et quand ? 

 Prochain CA. Tous. 

Lundi 7 septembre sauf si besoin de se réunir avant. 

 

 

 

 

Secrétaire de séance : F. JOLY 


